

Ressort: Vermischtes

Umfrage: Jeder Dritte will Politiker per E-Mail erreichen

Berlin, 18.06.2013, 11:58 Uhr

GDN - Jeder dritte Bundesbürger würde gerne per E-Mail oder Online-Formular mit einem Politiker in Kontakt treten. Das ist das Ergebnis einer Umfrage des Marktforschungsinstituts Forsa, das im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom 1.000 Bürger ab 18 Jahren befragte.

Demnach bevorzugen 36 Prozent den E-Mail-Kontakt, darunter knapp jeder Zweite der 18- bis 44-Jährigen. 34 Prozent würden die Bürgersprechstunde wählen. Zu Telefon, Fax oder Brief würden 22 Prozent der Befragten greifen, nur drei Prozent wählten als Wunschnittel soziale Netzwerke. Fünf Prozent gaben an, überhaupt nicht mit einem Politiker in Verbindung treten zu wollen. Schließlich sind laut Umfrage 37 Prozent der Bürger der Ansicht, dass der Internet Einsatz durch die Parteien entscheidenden Einfluss auf die Bundestagswahl 2013 haben wird.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-16089/umfrage-jeder-dritte-will-politiker-per-e-mail-erreichen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com